



Paris, le 12 janvier 2018

## COMMUNIQUE DE PRESSE

### AGRESSION VENDIN LE VIEIL

Suite à l'agression grave et intolérable dont ont été victimes 4 surveillants hier au centre de détention de Vendin-le-Vieil, Nicole BELLOUBET se rendra mardi au sein de l'établissement pénitentiaire.

Sans attendre, dès hier, elle s'est assurée de leur état de santé. Trois d'entre eux ont été blessés. Le plus grièvement atteint a reçu 4 points de suture au cuir chevelu. Tous ont rejoint leur domicile familial.

La ministre leur manifeste à nouveau sa reconnaissance pour leur professionnalisme et leur engagement et leur exprime sa totale solidarité.

Elle restera vigilante à l'accompagnement médical et psychologique qui leur est d'ores et déjà proposé et qui devra se poursuivre dans les jours et les mois qui viennent.

Elle a diligenté aujourd'hui même une inspection pour faire la lumière sur les conditions et les circonstances ayant conduit à cette agression.

Les syndicats seront reçus à la Chancellerie demain par le Cabinet de la garde des sceaux. La Ministre les recevra dans les prochains jours.

Contact presse – Cabinet du garde des sceaux  
01 44 77 63 15 / [secretariat-presse.cab@justice.gouv.fr](mailto:secretariat-presse.cab@justice.gouv.fr)